

à l'intérieur. Son lait lui signala qu'elle était remplie d'une sorte de lait, mais de quel animal, il ne le savait pas (c'était en fait un mélange de lait de vache, de lait de chèvre et de lait de brebis, avec une pointe de lait de pigeon par-dessus).

Il glissa une patte dans la cruche et remua le liquide, produisant ainsi un bruit qui lui fit comprendre qu'il lui dirent ses oreilles, un appétissant clapotis. Il retira sa patte et la lécha et sa langue lui apprit que c'était délicieux.

Aristote posa alors ses deux pattes sur le bord de la cruche, plongea avidement sa tête à l'intérieur et se mit à boire goulûment.

À mesure que le niveau de lait baissait, Aristote s'enfonçait de plus

en plus loin dans la lourde cruche, tant et si bien qu'elle finit par basculer et se retourner sur lui.

